

**CONCURSO INFANTIL "DE VIAJE POR GLORIA FUERTES"**

Un total de veinte niños y niñas, en edades comprendidas entre los seis y trece años, han participado en el concurso de Dibujo y Poesía "De viaje por Gloria Fuertes". Con este concurso, se ha pretendido motivar a los más jóvenes en la lectura y, más concretamente, en conocer a la genial autora Gloria Fuertes en sus cuentos y poesía.

Todos los dibujos han estado expuestos en la sala infantil de la biblioteca, y han sido los visitantes los que, con su voto, han elegido los dibujos ganadores.

El primer premio, lo recibió Yolanda Sánchez Camacho, el segundo, fue para Alberto Susmozas y el tercero, para Isabel Hidalgo. Se concedió un accésit al trabajo de Sandra Jiménez de los Galanes. Los premios consistieron en un lote de libros y dos entradas para la obra de teatro que se representó el día 20 de abril; a los demás participantes que no obtuvieron premio, se les entregó un obsequio.

**COCEMFE ORETANIA**

En la última Asamblea de la Federación Provincial de Asociaciones de Discapacitados Físicos "Cocemfe Oretania", celebrada en Daimiel, se ha incrementado el número de asociaciones al aprobarse la incorporación de la Asociación Provincial de Fibromialgia cuya sede está en Daimiel y la Asociación de discapacitados de Santiago el Mayor de Membrilla, siendo ya 17 las Asociaciones integradas en Cocemfe Oretania.

El objetivo de Cocemfe Oretania siempre ha sido y será: Trabajar por el reconocimiento de los derechos de los discapacitados y de mejorar sus condiciones socio-laborales.

También se aprobó en esta Asamblea para el año 2004: Desarrollar los programas formativos del carnet de conducir B-1, el módulo de integración laboral de gestión de asistencia domiciliaria, módulo de integración laboral de tele-diseño II, curso de telefonista-recepcionista y continuar con el curso de garantía social.



MALENA

**AMAS DE CASA Y USUARIOS "CALATRAVA"**

Dentro de las actividades del primer trimestre del año 2004 de la Asociación de Amas de Casa y Usuarios "Calatrava" de Daimiel, se ha impartido una charla sobre los beneficios que la actividad físi-

física y el deporte y sus beneficios tanto para hombres como para mujeres. Hizo un recorrido sobre la actividad física de las mujeres en sus distintas etapas tales como embarazo, menopausia y tercera edad.

Dentro también de las actividades del primer trimestre, se realizó una excursión a Almagro para visitar el Museo Nacional de Teatro.

El día 25 de abril, se presentó un libro en el que figuran todas las cartas premiadas en el Certamen Cartas de Amor.

**MUJER**

El Centro de la Mujer ha presentado las actividades que han sido programadas para el segundo trimestre del año 2004, y ha editado un folleto informativo con las ofertas de estas actividades, folleto que ha sido enviado a todas las asociaciones de mujeres de Daimiel.

Como novedad, presenta el "Taller de Literatura y Mujer", con un acto intercultural en el que interviene una escritora, realizándose el día 20 de abril a las cinco de la tarde en el Salón de Plenos del Ayuntamiento.

**CONCIERTO DE SEMANA SANTA DE LA CORAL MUNICIPAL "MOLTO VIVACE"**

Dentro de los actos programados por la Junta de Hermandades de la Semana Santa de Daimiel, se celebró el Segundo Encuentro de Música Sacra en el que intervinieron la Coral Santa Cecilia de Campo de Criptana, que interpretó un variado repertorio: Popule Meus de T.L. Victoria, Soy Yo (negro espiritual), Santus de la misa alemana de Schubert, Jerusalem, Cantata 84 de J.S.Basch, Ave Verum de Mozart y el Alleluia (El Mesías) de Häendel.

La Coral Municipal "Molto Vivace", realizó un gran concierto bajo la dirección de Jesús A. García-Consuegra y el acompañamiento al piano de Pilar Vázquez. Interpretó un programa en el que se estrenó una Misa Popular del padre Basilio Suances, C.P.

Se interpretó Laudate Pueri Dominum de Th. Morley, Were yuo There (negro



Se ha publicado un libro por la Asociación de Amas de Casa de Daimiel, que contiene todas las cartas premiadas en el Certamen "Cartas de Amor".

ca aporta a la salud de la mujer. La charla fue impartida por el coordinador de Deportes del Ayuntamiento de Daimiel, realizando una exposición sobre la actividad